



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Juli 2018

Freizeit & Feste, Touristik, Twitter, Homepage, Veranstaltungen, Wirtschaft

Johannes Oerding live auf dem Stadtfest-Open-Air in Wiesbaden

Mit Spannung wird in jedem Jahr erwartet, welcher Künstler das Highlight-Konzert während des Stadtfestes bestreitet. Das Open-Air-Musikerlebnis auf dem Dern'schen Gelände hat sich bei freiem Eintritt als besonderer Event in der Stadt für Jung und Alt etabliert. In diesem Jahr wird Johannes Oerding am 28. September live in Wiesbaden zu erleben sein. Sein Musiktitel „Kreise“ vom gleichnamigen Album ist sicher vielen Menschen aus den verschiedenen Radiostationen bekannt.

Wie kaum einem anderen deutschen Pop-Songwriter gelingt es zurzeit Johannes Oerding in seinen Songs und Texten eine direkte emotionale Verbindung zu seinen Zuhörerinnen und Zuhörern herzustellen. Mit einer perfekt eingespielten Band im Rücken und seiner grandiosen Bühnenpräsenz gibt er jedem einzelnen Besucher das Gefühl, nur für ihn persönlich zu singen. Es gelingt ihm mühelos, die Nähe zu seinem Publikum regelmäßig bis in die letzte Reihe großer Arenen zu transportieren.

„Das Highlight-Konzert ist ein Baustein des Stadtfestes und wird allein durch unsere Sponsoren aus der heimischen Wirtschaft finanziert. So wie das gesamte Stadtfest, trägt es dazu bei, den Innenstadteinzelhandel zu fördern, denn eine attraktive Innenstadt lebt von florierenden Geschäften“, sagt Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel zum Konzept des Festes. „Mit dem Stadtfest vom 28. bis 30. September werden wieder Hunderttausende in unsere Stadt strömen, die besondere Atmosphäre und das Programm auf den vielen Bühnen genießen.“

Neben dem verkaufsoffenen Sonntag, sind das Ernte-Dank-Fest, der Herbstmarkt und die Wiesbadener Automobilausstellung feste Bestandteile des vielfältigen Angebotes rund um das Stadtfest.

+++